

たよう しゅたいせい かんよう きょういく  
～多様な主体性を涵養する教育～



毎日の体そだて「にんにんタイム」を続けながら、様々な活動に取り組んでいます。今月の保育参観・作品展では、子どもたちが進んで遊びや生活を進めている様子を見ていただきました。お家の人や友だちと一緒に楽しむ姿が見られました。また、園の日々の命の取り組みをさらに発展させてゲストティーチャーに来ていただき、みなさまと一緒に学ぶことができました。お忙しいところ、お越しいただきありがとうございました。

幼稚園教育では、健康、安全で幸福な生活のために必要な基本的な習慣を養い、身体諸機能の調和的発達を促しています。



協同しながら運動する  
(5歳児)



体を動かしながら影に気付く  
(4歳児)



たくましくなって運動量が増えた  
(3歳児)



ねらい：生活の中でイメージを豊かにし、様々な表現を楽しむ  
感じたことや考えたことを自分なりに表現することを通じて  
豊かな感性や表現する力を養い、創造性を豊かにする



3歳児は、日々の活動を積み重ねて、指先を使ったり、力を込めたりできるようになってきました。秋の自然物を遊びに取り入れて、自分だけのごちそうが出来上がりました。コック帽子は、あいママの調理姿の真似をしています。子どもたちは、よく見ていて模倣が大好きです。年少組さんの感性は最高です。



4歳児は、経験したサツマイモを描いて、保育室の中にサツマイモ畑を再現しました。経験したことだからこそ、表現活動に生きてきます。自分たちが経験したことを活動や遊びに取り入れることができるようになりました。年中組さんの成長も目覚ましく、表現する力が身につけてきました。素晴らしいと思います。



5歳児は、だんじり見学の経験を活かして、チームで協同制作に取り組みました。また、絵本の世界に没頭できるようになり、オリジナルのロボットカミイが完成しました。制作を進めるうちにアイデアが出てきますが、ぶつかりあうこともたくさんありました。知恵を出し合い作り上げた作品でした。さすがですね。



## 幼稚園マニフェスト【人権】対話を通して学びを深め豊かな心をもつ子ども

～命の大切さに気づき、自分の気持ちを表現したり、相手の気持ちを思いやったりする力を育てる～



経験は必ず力になります。幼児期からできるだけ多様な経験を重ねることが大切です。日々の園の取り組みに加えてゲストティーチャー「しあわせにゃんこ」さん、「わんらぶ」さんと一緒に命の大切さを学びました。

いろいろな人や物に命があることに気づききっかけになればと願い、子どもたちが分かりやすいように視覚教材を使って導入しました。



子どもたちは、保護された動物たちの生活をスライドで見せていただき、最後まで家族と過ごし命を大切にすることを学びました。ふれあいタイムでは、笑顔と優しく接する気持ちをもってかわる姿が見られました。

## ももっこファミリーPTAのみなさん 2学期も大活躍! お疲れさまでした♡



あいまママもバザーで手作りデザート販売♡

### ♪エコサークルさんの手作り作品♪



事業部さんを中心に開催した【第15回園内バザー】

たくさんの方に来ていただきました♪ 卒園されたPTAの方々にもご協力賜りました。

### 2024年度PTAスポレク親睦大会 ～ポッチャ競技～

2位リーグへ!!



～あさがおイラスト:あおさん～

### ガーデニング部さんに球根の植え方を教わりました。



「球根に上と下があるんだね!」